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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 31 号 令和２年度長久手市一般会計補正予算（第 13 号）

質疑及び意見なし

議案第 32 号 令和３年度長久手市一般会計補正予算（第１号）

加藤会員 看護師について、予防接種看護師報償金と公立陶生病院看護

師派遣負担金の２つの予算が計上されているが、内容はどのよ

うか。

健康推進課長 看護師の確保が難しく、公立陶生病院に派遣依頼をしたとこ

ろ、派遣可能との回答を得た。公立陶生病院の勤務看護師を調

整していただき、派遣費用や事務手数料について各構成市が負

担金として支払うこととなる。

予防接種看護師報償金は、市が公募した看護師に支払うもの

である。

加藤会員 公募した看護師と公立陶生病院からの派遣看護師を合わせて

何人体制となるか。

健康推進課長 １日８人体制で予定している。公立陶生病院からは水曜日と

土曜日に２人ずつ派遣可能との回答を得ている。不足人数と他

の曜日については公募の看護師で対応する。

伊藤会員 新型コロナウイルスワクチン予防接種委託について、算定根

拠はどのようか。

健康推進課長 接種する人数で算出している。ファイザー社のワクチン１万

5,750 人分と、アストラゼネカ社及びモデルナ社のワクチン２万

1,000 人分の合計３万 6,750 人分で、１人２回接種し、１回あた

りの金額 2,070 円に消費税を加算した額である。

岡崎会員 予防接種医師報償金について、集団接種の医師の体制はどの

ようか。曜日や時間帯によって報償金額は違うか。

健康推進課長 集団接種は水、木、土、日曜日に実施する。水、木、土曜日

は 14 時から 17 時までで、報償金額は３時間あたり４万 4,000
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円である。日曜日は９時から 12 時までと 13 時から 17 時までで、

報償金額は午前と午後の合計で 10 万 2,000 円である。

岡崎会員 看護師の報償金額はどのようか。

健康推進課長 水、木、土曜日は３時間あたり１万円、日曜日は午前と午後

の合計で２万 5,000 円である。

岡崎会員 薬剤師の体制と報償金額はどのようか。

健康推進課長 １日２人体制で、水、木、土曜日は３時間あたり２万円、日

曜日は午前と午後の合計で４万 5,000 円である。

岡崎会員 薬剤師の業務内容はどのようか。

健康推進課長 ワクチンを注射器に充填する作業である。

木村会員 新型コロナウイルスワクチン集団接種運営業務委託の内容は

どのようか。

健康推進課長 接種会場の設営や運営を委託する費用であり、パーテーショ

ンの設置や無線機、フェイスシールド、人件費などが含まれる。

木村会員 委託先はどの会社になる予定か。

健康推進課長 集団接種に来た人から、２回目の接種予約をその場で受ける

ことも考えているため、コールセンター業務を委託しているＪ

ＴＢ株式会社名古屋事業部と契約する方向で検討している。

野村会員 個別接種に協力いただける市内医療機関は何か所か。

健康推進課長 以前 19 か所と答弁したが、医師会と相談した結果、26 か所に

増加する見通しである。

野村会員 集団接種会場の職員体制として、医師５人、薬剤師２人、看

護師８人が確保されるとのことだが、この人数で問題ないか。

健康推進課長 職員配置については国からも案が示されているが、医師会や

公立陶生病院などからご意見をいただいて会場の職員配置を準

備しており、この体制で十分であると判断している。

岡崎会員 損害保険料について、集団接種会場は公民館であるため、公

民館の損害保険を活用することはできないのか。

健康推進課長 公民館行事傷害保険を活用する。公民館の管理担当課である

生涯学習課と、使用月数で按分して保険料を支払う。

岡崎会員 廃棄物の処理については、廃棄物処理法に基づく感染症廃棄

物処理マニュアルがあり、特に人の健康や生活環境へ被害をも

たらす可能性のある廃棄物を処理できる、特別管理産業廃棄物

収集運搬業許可を保持している業者に委託する必要があるが、
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大丈夫か。

健康推進課長 現在も保健センターで業務委託している業者に依頼する予定

であり、特別管理産業廃棄物収集運搬業許可を保持しているこ

とを確認している。

岡崎会員 廃棄物専用の容器は接種会場のどこに設置し、どのように保

管するか。

健康推進課長 接種場所は会場内の４か所であり、それぞれに足踏み式の感

染症廃棄物容器を設置する。容器がいっぱいになったら専門業

者へ引き取りを依頼するが、会場内に保管するか、一時的に保

健センターへ移動させて保管するかは検討中である。

大島会員 新型コロナウイルスワクチン保管ディープフリーザー用電気

工事について、停電などの際にワクチンが使えなくなることが

ないよう、予備的な電源は保健センターにあるのか。

健康推進課長 この工事は、ディープフリーザーの電源が落ちないように単

独のブレーカーを設置するためのものである。

保健センター全体が停電した際には、自家発電機がないため、

防災部局に協力を依頼し、災害用の自家発電機で対応できるよ

う検討している。

大島会員 ディープフリーザーはいつ頃納品されるか。

健康推進課長 今月末に保健センターに納品される予定である。

野村会員 予防接種委員会等委員報償金は事故調査費とのことであるが、

どのような事故を想定しているか。また集団接種のみが対象で

あるか。

健康推進課長 予防接種事故調査委員会は、接種後に起こった疾病や障がい

について、予防接種健康被害救済制度の申請があった場合に調

査を行う。集団接種と個別接種の両方が対象であり、国から認

定されると給付される。

委員会を開催した際に委員５人に支払う報償金を計上してい

る。

伊藤会員 集団接種について、市内医療機関の医師にはそれぞれどのく

らいの協力をいただくのか。各医療機関の通常の診療と個別接

種業務に加え、集団接種への協力は大きな負担にならないか。

健康推進課長 医師会を通じて、市内の医師の方々には全面的な協力につい

てご理解をいただいている。現在調整中であるが、月に２、３
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回くらいとなる見通しである。

伊藤会員 どのくらいの期間を想定しているか。

健康推進課長 ４月 26 日の週に１箱、195 バイアルで 975 人分のワクチンが

届く予定である。接種開始は５月連休明けを想定しており、順

調にワクチンの供給が進めば、６月末までに 65 歳以上の接種が

終わる見通しである。ワクチン接種の最終時期についてはまだ

発表されておらず、状況に応じて変わってくる。

質疑及び意見を終了

会長 分科会長報告の作成は会長と副会長への一任を確認。

閉会宣言

午前 11 時 58 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和３年３月 18 日

予算決算委員会

教育福祉分科会長 大島令子


